

謹賀新年

新年明けましておめでとうございませう。



理事 長
田中 茂夫

本年は、戦後70年
超高齢化社会・少子化社会・

人口減少社会を私たちはどう考えれば良いか。

安心して暮らせる社会とは程遠く、自然災害はもとより、原発事故で再稼働の反対も多い。

国民的課題として、安心して暮らせる環境づくりの大きなスタートの年であってほしい。

さて、当苑としては、県の第六次福祉計画で30床の増築を行ない待機者の解消に務めることとし、昨年12月工事の入札を終え、いよいよ工事に着手する運びとなり完成は10月末の予定となりました。

これを機会に更に地域に愛され、利用者に喜ばれる施設として全力で頑張っております。

本年が実り多い年になりますよう祈念し年頭の挨拶といたします。



施設 長
組坂 敏和

新しい年を迎えるにあたって。
このヤッホーが皆様のお手元に届くころは、お正月気分とは随分かけ離れた頃だと思ひます。

本年は、新規事業として朝倉苑の隣接地に「新型特養（ユニット型）30床増築」を計画しております。建設に至るまでには、多くの時間と課題が山積みでしたがそれを一つ一つ解決する事で、ここまでたどり着いて来たと実感しております。またこの事業に関しましては、地域の皆様をはじめ多くの方々のご支援があつてこそ取り組みが出来た事と感謝しております。

全国においても、多くの方が特別養護老人ホームへの入所をご希望されていますので少しでもお役に立つことが私共の何よりの励みになると信じております。

まだまだ、スタートしたばかりですが今年1年全職員全力で頑張つて参りますのでどうぞよろしくお願ひ致します。

